



NP 5/24 | CERT / Copa de España de Rallies de Tierra
Rally Reino de León

Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián repiten en el podio del Trofeo Kumho del CERT

20/5/20234

El joven equipo de la isla de La Palma disputó su segunda prueba dentro de la Copa de España de Rallies de Tierra, un Rally Reino de León que estuvo marcado por la intensa lluvia y el correspondiente barro, circunstancias que dejaron los tramos muy delicados. A pesar de ello, el piloto de Garafía y la copiloto de Breña Alta aprendieron muchísimo en estas condiciones inéditas para ambos.

Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián han vuelto de su segunda experiencia en la Copa de España de Rallies de Tierra (CERT) con muy diversas lecturas. Por un lado, acabando una prueba difícil, la más complicada hasta la fecha para el joven equipo de la isla de La Palma. Por otro, han sumado una experiencia brutal a los mandos de un vehículo de tracción delantera en unas condiciones poco propicias para ellos.

A pesar de todo, la pareja del Skoda Fabia N3 volvió a hacerse notar, no en vano, materializaron en el Rally Reino de León su segundo podio en el Trofeo Kumho que se desarrolla bajo el paraguas -nunca mejor dicho- de la copa nacional de rallies sobre tierra.

Aunque las condiciones del terreno invitaban a ser cautos, Jonathan y Ainhoa se encontraban muy cómodos tras las cuatro primeras pruebas cronometradas. El de Garafía y la de Breña Alta estaban disfrutando ante un panorama que no conocían, pero, como suele pasar en este tipo de citas tan exigentes, las sorpresas estaban a la orden del día.

Un problema con los frenos propició que se saliesen en una curva, perdiendo con ello mucho tiempo. Lograron salir airosos de esa situación y, de manera conjunta con el excepcional trabajo del equipo, pudieron completar la prueba con el tramo espectáculo disputado a última hora de la jornada del sábado.

“Nos hemos divertido mucho. Es cierto que ha sido duro, porque la lluvia y el barro fueron impresionantes, pero la experiencia que nos llevamos es increíble”, aseguraba el joven de la isla de La Palma nada más llegar a casa. “El equipo ha estado genial y gracias a ellos hemos completado nuestra segunda prueba en el CERT sumando un nuevo podio en el Trofeo Kumho”, apuntaba. “Ahora toca otro breve descanso antes de retomar el campeonato a mediados de julio en la isla de Lanzarote”, recordaba el garafiano.

El equipo de Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián cuenta con el apoyo de la Consejería de Deportes del Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Puntagorda, Breña Alta y Garafía, así como Holiday Rental, Centro Astronómico Athos, #MeQuedoEnLaPalma y Jyväskylä Motorsport.